



ENTRE NOSOTROS

MUÉVETE

HACIA

la PASCUA

Iglesia de San Pablo - Valladolid

DOMINGO III DE CUARESMA – 5/02/23



Los tres domingos centrales de la Cuaresma presentan cada uno un personaje en el que podemos vernos reflejados: la mujer samaritana que busca calmar su sed; el ciego que quiere ver la luz; y Lázaro, que vuelve a la vida. Tres encuentros con Jesús que marcan una vida para siempre.

Jesús se ofrece hoy como fuente de agua viva. La sed natural se sacia con agua potable. Pero el ser humano siempre está deseando, porque lo que tiene es sed de infinito... sed de Dios... y esta sed sólo se sacia en el encuentro con el Señor.

Aquella mujer tenía su agua, la de su pozo, pero sin saberlo, en el fondo de sí misma también padecía de otra sed. Que también nosotros podemos decirle: *"Señor, dame esa otra agua, así no tendré más sed"*.

Ambientación a la Palabra de Dios

ÉXODO 17,3-7. ¿Está o no el Señor en medio de nosotros? es la pregunta que nos hacemos cuando no salen las cosas como deseamos, cuando vemos tanta desgracia y tanto mal. La murmuración y la queja acompañan toda liberación. **Amamos más la esclavitud sin dificultades que la libertad con riesgo.** Pero, Dios es generoso con su ayuda.

Salmo 32**Que tu misericordia venga sobre nosotros, como lo esperamos de ti, Señor.*

ROMANOS 5,1-2.5-8. La muerte del Señor es presentada aquí **como prueba inequívoca del amor de Dios hacia nosotros.** Así podemos mirar a Dios con confianza y seguridad, sin temor, como amigo. Nuestra esperanza está en Jesús y en el Espíritu que a cada uno nos ha sido dado. En medio de las pruebas que la vida nos ofrece cada día podemos preguntarnos **¿cómo ando de esperanza?** Y recordando que la **desilusión, el abatimiento, el "pasar"** de todo no es cristiano

JUAN 4, 5-42. Jesús pide de beber a una mujer samaritana, **rompiendo las barreras y los prejuicios sociales y religiosos** que los separaban. También aquí **de la sed biológica se pasa a la sed espiritual.** Cristo ofrece la respuesta definitiva a todos los seres humanos sedientos. La mujer descubre a Jesús como el agua viva, la que de verdad quita la sed más profunda y existencial de las personas.

¡¡¡CANTAMOS TODOS!!!

Entrada: CAMINA PUEBLO DE DIOS, CAMINA PUEBLO DE DIOS.
NUEVA LEY, NUEVA ALIANZA EN LA NUEVA CREACIÓN.
CAMINA PUEBLO DE DIOS, CAMINA PUEBLO DE DIOS.

Mira allá en el Calvario en la roca hay una cruz,
muerte que engendra la vida, nuevos hombres, nueva luz.
Cristo nos ha salvado con su muerte y resurrección,
todas las cosas renacen en la Nueva Creación.

Comunión: 1. Cuando el pobre nada tiene y aún reparte,
cuando un hombre pasa sed y agua nos da,
cuando el débil a su hermano fortalece,
**va Dios mismo en nuestro mismo caminar,
va Dios mismo en nuestro mismo caminar.**

2. Cuando sufre un hombre y logra su consuelo,
cuando espera y no se cansa de esperar,
cuando amamos, aunque el odio nos rodee,
va Dios mismo en nuestro mismo caminar,
va Dios mismo en nuestro mismo caminar.

3. Cuando crece la alegría y nos inunda,
cuando dicen nuestros labios la verdad,
cuando amamos el sentir de los sencillos,
**va Dios mismo en nuestro mismo caminar,
va Dios mismo en nuestro mismo caminar.**



